



POLYCERT

CERTIFICAT

N° QM/ 2009.74023

CHARDON ET FILS DECOLLETAGE

620, Rue de Marvays
74300 THYEZ
France

USINAGE SUR TOURS NUMERIQUES DE TOUTES DIMENSIONS ET TOUS DIAMETRES
MACHINING ON AUTOMATIC LATHES OF ALL DIMENSIONS AND ALL DIAMETERS

Polycert certifie que pour les sites et activités référencés ci-dessus, toutes les dispositions ont été mises en œuvre pour répondre aux exigences requises. Elles ont été vérifiées et jugées conformes aux normes :

Polycert certifies that all the arrangements covering the above-mentioned activities and location established to meet the requirements. It has been examined and declared conform of the international standards:

ISO 9001 : 2015

Date de délivrance : 08/03/2021
Liberation date:

Date de validité: 07/03/2024
Valid date:



R.ADJEL

Représentant de Polycert



Représentant de l'Entreprise



POLYCERT

CERTIFICAT

N° QM/ 2009.74023

CHARDON ET FILS DECOLLETAGE

620, Rue de Marvays
74300 THYEZ
France

USINAGE SUR TOURS NUMERIQUES DE TOUTES DIMENSIONS ET TOUS DIAMETRES
MACHINING ON AUTOMATIC LATHERS OF ALL DIMENSIONS AND ALL DIAMETERS

Polycert certifie que pour les sites et activités référencés ci-dessus, toutes les dispositions ont été mises en œuvre pour répondre aux exigences requises. Elles ont été vérifiées et jugées conformes aux normes :

Polycert certifies that all the arrangements covering the above-mentioned activities and location established to meet the requirements. It has been examined and declared conform of the international standards:

ISO 13485 : 2016

Date de délivrance : 08/03/2021
Liberation date:

Date de validité: 07/03/2024
Valid date:



R.ADJEL

Représentant de Polycert



Représentant de l'Entreprise